
Stv. Kuntze bemängelt die fehlende Information der Ratsmitglieder über das Schreiben des RP 
vom 22.09.2014 und bittet die Verwaltung um Auskunft, wann das Ablehnungsschreiben den 
Stadtverordneten zugeleitet werde.  
 
BM Holberg teilt daraufhin mit, dass das Schreiben morgen allen Stadtverordneten per E-Mail 
weitergeleitet werde. 
 
Stv. Pütz ergänzt, dass die Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses über den Eingang des 
Schreibens vom 08.08. umgehend informiert worden sind. Zudem sei es dann Aufgabe dieser 
Mitglieder die Informationen an die übrigen Fraktionsmitglieder weiterzuleiten.  


